

「Stay Gold ～ベストを尽くして輝け!黒中生!～」私たちの未来のために…

令和 4 年度 生徒総会 開催!

6月10日、令和4年度黒崎中学校生徒総会が行われました。マスク着用や換気等感染症対策を十分に行って、できる限り短時間で終了するように工夫して、久しぶりに全校生徒が集っての開催となりました。昨年までは、コロナ禍で代表者による決議やリモート等で行って行っていたので、初めてのことも多かったと思いますが、生徒会執行部や議長団がリーダーシップを発揮し、円滑に全ての議事を終えることができました。全体の講評でも伝えましたが、皆さん、本当に素晴らしい態度でした。各専門委員会からの年間計画、特別議題ともに **全員が熱心に参加し、考え、採決ではそれぞれが自分の意思をきちんと表現**していました。議題についての質問も出て、意義深い審議をすることができました。これまでの取組や準備は大変だったでしょうが、皆さんが学校生活をより豊かにしたいという思いで生徒総会に取り組んだお陰で、黒崎中学校がさらに **結束を強め、成長できた**と思います。皆さん、本当にお疲れさまでした。



頑張っています 「SDGs報告会」

生徒総会に続いて、SDGsへの取組の報告会を行いました。実行委員が各学年のこれまでの取組をプレゼンし、経過を報告しました。1年生は「SDGs」について調べ、**今の私たちに何ができるか**を考えていました。2年生は環境に目を向け、5月に行った**地域清掃の取組の成果と今後の計画**を発表しました。3年生は具体的な取組を2年間で進めており、すでに**世界へ向けて**黒崎中学校から様々な支援・発信を行っています。どの学年の取組も目的意識が高く、今後の成果に期待が大きく膨らみます。最後に生徒会執行部が各委員会活動でSDGs目標の達成に向けて取組を進めること、全員で協力して目標達成に向けて努力すること等のメッセージを全校生徒に伝えました。黒中生の前向きな姿勢、本当に **誇らしく感じた報告会**でした。実行委員の皆さん、お疲れさまでした。



実行委員長
あいさつ

2年生

1年生

『プール掃除』が帰ってきました!

○今年は3年ぶりに水泳の授業が行われます。水泳と言えば、その前に恒例のプール掃除です。この日は2年生が取り組んでいました。



*****校長室より***** 【一人の…】
パキスタンに住むマハラ・ヌラフサイという少女が、当時の国の厳しい規制に反対する活動を行い、注目を集めました。しかしある年、過激派から命を狙われ、重傷を負ってしまいました。一命を取りとめたマハラは、翌年に国連で平和に生きる権利、教育を受ける権利を訴え、翌年、史上最年少の十七歳でノーベル平和賞を受賞します。その彼女の言葉です。
「二人の子ども、一人の教師、一本のペン、一冊の本が、世界を変えるのです」
一人の発言で黒崎中が変わる、一校の取組が世界に届き、平和へのメッセージとなる。そんな大きな夢が実現していくのかも…と感じた金曜の午後でした。(宮)